

## Asociación de marcas del retail

"Para aprovechar de manera responsable este CyberMonday, es fundamental que los consumidores realicen sus compras en los sitios web oficiales. Esto no solo asegura productos de calidad con todas las garantías necesarias, sino también el respeto de los derechos del consumidor. El evento representa una gran oportunidad para el retail, ya que algunas marcas pueden generar una parte importante de sus ventas generales durante estos días. Además, es esencial que se respeten las regulaciones del sector, garantizando así una competencia justa y equitativa. Esperamos que las autoridades lleven a cabo la fiscalización correspondiente, de manera que todo se desarrolle con normalidad. Al participar de forma informada y regulada, tanto consumidores como empresas se benefician, promoviendo un mercado más seguro y transparente para todos", lo señala Gonzalo Errázuriz, gerente general de la Asociación de Marcas del Retail.

